



ROFA AG weiter Partner bei Starbulls

Beitrag

Der Stadionnamensgeber ROFA AG hat die Partnerschaft mit den Starbulls Rosenheim um weitere vier Jahre verlängert und steht somit nicht nur in dieser Saison an der Seite des Eishockey Vereins von der Mangfall. Die international tätige Unternehmensgruppe mit Sitz in Kolbermoor ist bereits seit 2019 Teil der Starbulls Familie und bleibt auch zukünftig bis in das Jahr 2026 Hauptsponsor.

Die ROFA AG zum einen durch den großflächigen Stadionnamen an der Fassade aber auch durch einen Werbespot auf der neuen LED-Bande und der LED-Wall. Zusätzlich ist die ROFA AG durch eine Eisbande im TV Bereich sowie eine Untereiswerbung und Plätze in der Bulls-Lounge stark vertreten. Zusätzlich ist die ROFA AG auf den Trikots aller Nachwuchsteams als Trikot Hauptsponsor präsent.

„Großer Erfolg eine so wichtige Partnerschaft auszuweiten“

„Ich bin sehr glücklich, dass wir mit der ROFA AG, unserem Hauptsponsor, die bestehende Partnerschaft nicht nur um zwei weitere Jahre verlängern, sondern diese sogar noch ausweiten konnten. Gemeinsam werden wir nun nicht nur die Saison 2022/23, sondern auch die Wettkämpfe bis ins Jahr 2026 bestreiten und gemeinsame Projekte voranbringen. Die Partnerschaft mit der ROFA AG ist geprägt von großem Engagement und Vertrauen und ist nicht nur auf unsere erste Mannschaft beschränkt. Die ROFA AG ist auch auf den Trikots aller Nachwuchsteams präsent und unterstützt damit uns und den gesamten Eishockeystandort Rosenheim vollumfänglich. Ich freue mich, dass wir auch in Zukunft das Rosenheimer Eishockey einen Schritt voranbringen werden“, so Darwin Kuhn, Sponsoring Leiter der Starbulls Rosenheim.

Stadionnamen als Leuchtturm in der Region

„Die Zusammenarbeit zwischen zwei Institutionen aus der Region geht in die nächste Runde. Wir sind sehr stolz, gerade auch im Hinblick auf die infrastrukturellen Erneuerungen im Stadion, dass wir weiterhin den Stadionnamen für ein jetzt modernes und multifunktionales Stadion präsentieren. Das ROFA-Stadion, die hervorragende Stimmung und die starke Arbeit im Nachwuchs sind ein Leuchtturm in der Region, sowie in ganz Eishockey Deutschland. Durch die neue LED-Bande und die

Untereiswerbung konnten wir unsere Partnerschaft mit zwei neuen Medien ausweiten und so auch innerhalb unseres ROFA-Stadions noch präsenter werden. Dabei ist uns wichtig, dass wir nicht nur im Stadion, sondern auch in der Nachwuchsarbeit präsent sind und als Trikothauptsponsor aller Nachwuchsteams unseren Beitrag zum Erfolg leisten wollen. Wir gehen voller Elan in eine gemeinsame Zukunft mit dem Starbulls Rosenheim e.V. und freuen uns auf viele gemeinsame Projekte“, so Andreas Bauer, Vorstandsvorsitzender der ROFA AG.

Mehr über den Hauptsponsor der Starbulls gibt es hier: <https://www.rofa-group.com/>

Pressemitteilung Starbulls Rosenheim e.V. – Daniel Bucheli (Geschäftsführer der Starbulls Rosenheim) gemeinsam mit Dirk Nagraszus (Geschäftsleitung ROFA AG) und Andreas Bauer (Vorstandsvorsitzender der ROFA AG) und Darwin Kuhn (Leiter Sponsoring Starbulls Rosenheim) / Copyright: Starbulls Rosenheim e.V.





Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. ROFA AG
4. Rosenheim
5. Starbulls